

edp rejoue Kollektiv



Depuis maintenant 4 ans, Kollektiv a le privilège de pouvoir compter sur la commandite d'edp. Encore pour 2018, le renouvellement de cette confiance est un honneur et contribuera à la poursuite de notre mission de valoriser la communauté architecturale d'ici.

edp reflète les valeurs de Kollektiv, soit de favoriser l'excellence, de miser sur l'entraide ainsi que de tabler sur le talent des architectes et designers d'ici !

Merci à Serge Le Myre, Benoît Martin, Élyse Le Myre, Simon Lévesque, David Chhiv et les autres membres de l'équipe de edp !

Martin Houle
Directeur-fondateur de Kollektiv

communiqué

Annonce de la part de edp :

Heureux d'observer le rayonnement grandissant de Kollektiv à travers les années, nous sommes fiers d'annoncer le renouvellement de notre commandite pour la quatrième année consécutive.

Nous continuons également notre croissance et le développement de nos activités en représentant des fabricants en éclairage de très grand renommée. Notre force réside dans notre histoire et l'expérience que nous nous sommes construite au cours de ces dernières 25 années., reflétée fièrement dans notre nouvelle devise « nous sommes edp ». Tout comme Kollektiv, nous sommes créatifs, passionnés et composés de talents inégalés qui ont soif de réussite.

Convaincu du talent et de l'excellence des architectes et designers québécois, edp est heureux de pouvoir vous soutenir et vous encourager dans tous vos projets.

Contact

david chhiv - coordonnateur marketing

514 332.9966 ext. 234

dchhiv@edpinc.ca

